

— J'ai connu, disait un Américain à un Gascon, un homme qui a traversé l'Océan à la nage, en ne se reposant qu'une heure toutes les vingt-cinq heures.

Un peu abasourdi d'abord, le Gascon réfléchit quelques secondes : puis se jetant dans les bras de l'Américain.

— Comment, cher, tu ne me résous pas ! Cet homme c'était moi !

Drôle d'arrêté :
Le maire de la commune X... prévient ses habitants que "tous ceux qui ont des chiens ou des chiennes, il faut qu'ils soient muselés, sans quoi il sera jeté de la poison dans les rues dedans des saucisses ;" il prévient que "si les chiens ou les chiennes ne mangent pas les dites saucisses, les habitants pourront les manger pour pas que ça se perde, en coupant le côté droit des dites saucisses, là où ce que y a la dite poison, sans quoi y pourrait s'empoisonner."

Vitellius a rencontré l'autre jour son confrère Lucullus dans une des allées des Champs Elysées et la conversation tomba naturellement sur la cuisine. Ils finirent par tomber d'accord sur un point. C'était que les habitants de Montréal étaient les hommes les plus heureux du monde parce que pour 25 sous ils ont tous les jours au grand Restaurant, Duperouzel un menu que ne désavouerait point le plus fin gourmet. Allez au lunch de ce grand restaurant et vous serez épaté de la richesse des mets qu'on vous servira pour votre argent.—26—41

Un Gascon se trouvait à table chez un riche bourgeois qui l'avait invité à dîner. Au dessert, parut un magnifique fromage de Hollande encore intact. On le passe à notre Gascon.

— Où l'entamerai-je ? dit-il à son amphitryon.

— Où vous voudrez répond le maître de la maison.

— Garçon dit aussitôt le rusé de Gascogne, emportez ce fromage je l'entamerai chez moi.

Esprit britannique :
On sait qu'en Angleterre on appelle Gladstone :

G. O. M.

Initiales pour "Great Old Man" le grand vieillard.

Aujourd'hui, on a mis à l'inverse ces initiales comme suit :

M. O. G.

Indication lugubre de la mort de Gordon : "Murder of Gordon."

Un individu qui est allé accompagner un de ces amis à la gare de Bonaventure a pris une voiture à la course.

Arrivé à destination, il réfléchit qu'il peut s'en retourner par le tramway. Il se dispose à payer le cocher mais n'arrive pas à s'entendre avec lui.

— Rien de fait s'écrie celui-ci.

— C'est ça ! rien de fait ! riposte le voyageur. Rendez-moi mes 25 sous et reconduisez moi où vous m'avez pris.

Jeune gens, lisez ceci

La Voltaic Belt Co. de Marshall, Mich., est prête à envoyer sa célèbre *ceinture électro voltaïque et autres sursurparais électriques* à l'essai pour 30 jours aux hommes (jeunes ou vieux) affligés de débilité nerveuse, de perte de vitalité et de puissance virile et de toutes espèces de maladies. Aussi pour les rhumatismes, la névralgie, la paralysie et plusieurs autres maladies. On garantit un retour certain à la santé et à la vigueur. On ne court aucun risque puisqu'on permet un essai de trente jours. Ecrivez de suite pour leur pamphlet illustré qui vous sera expédié *gratis* ;

— C'est y vrai, Mame Chapusot, que vous vous êtes mariée en musique ?

— Vrai de vrai : à preuve que y'avait z'un musicien qui accompagnait avec "la fille à Cléide..."

— Vraiment !

— Hélas c'est vieux déjà... Où sont les neiges "de d'dans l'temps" ?

Un guide montrant à un touriste la forêt de Fontainebleau :

— Et c'est ici que l'Empereur "s'assaisait" avec les dames de la Cour, sans autre tapis que les beautés de la nature !

Textuel.

Damaisons, Cavale, Etienne Doray, Jos Vincent, Baptiste, Emond, Pierre Rivard, F. X. A. Trudel, Joseph Tasse, Fabien, Vanasse, Dr. Plante, Damase Robin, Mag. Desjardins, John Peacock, L. A. Sénécal, J. B. Renaud, J. B. Rolland, Charles Baralou, Corbeille, le Arfinger, Dom Boudrias, J. B. Cardinal, A. Brazeau, Marcelle Noël, Osello, Arthur Buies, A. Lafabryro, Narojase, Moran, Jos. B. Giguère, Jos St-Denis, Charley Drolet, Jos Porlier, U. Marquette, Oésaire Turgeon, Petrus Palascio, S. A. R. Boisseau (le bon roi) ; Fred L'Allemand (le mauvais roi) ; M. Coursol M. P. Théotime Lanctot, V. Girouard, Ohas. Larin, père, E. G. Phaneuf, G. Ducharme (de Sta Cunégonde) Géo. Martineau (de Sta Cunégonde) ; Jos. Versailles, A. Dorais, Cornellier E. Leblanc M. P. P. Girouard M. P. Isaac Durocher, Hon. A. Mercier, Hon. Thibaudeau, I. A. Descarries.

COUACS.

Le surintendant de l'aqueduc dit qu'il se gaspille environ 1,000,000 gallons par jour dans la ville de Montréal.

Rien de plus facile à expliquer ; il y a tant de gens à Montréal qui ne prennent pas le verre d'eau qui leur est versé par les commis de bar lorsqu'il prennent leur coup dans les restaurants.

En famille.
— Mame Pichu, pourquoi Messieurs Leblanc et Cornellier ont-ils des procès en cour criminelle ?
— C'est parce qu'ils se sont mal conduits dans le grand jubé, mame Michel.
— Qu'est ce qu'ils ont donc fait ?
— Ça doit être quelque chose contre le beau sextre, puisqu'un avocat dit qu'ils étaient accusés d'embrasserie.
— C'est y possible ! des messieurs qui paraissent si respectables ! A la fin, la place des dames c'est toujours dans la nef de l'église, moi je ne vais jamais dans les jubés.
— Dans tous les cas le juge les a clairés.

M. Chabert a dit à un reporter du Canard :
Je suis sorti très biengne du guet apengne qui m'avait été tendu. M. Mousseau et moi nous étions le chêne et le roseau, le chêne a été abattu et il n'est plus bongne. Mais moi le roseau, j'ai plié et je me suis relevé, je suis encore bongne, car avec le roseau on peut biengne faire une flûte.

Un joli mot d'une femme d'esprit. On lui demandait :
— Est ce que vous pleurez au théâtre ?
— Quelquefois... Mais ce n'est jamais moi qui commene.

Cabassol va louer un costume de pierrot pour le bal de la Mi-Carême à l'Opéra.
— Matin ! vingt-cinq francs ! Mais vous me l'aviez loué vingt francs il y a quinze jours...
— Ah ! monsieur, les pierrots ont beaucoup augmenté depuis l'impôt qu'on met sur les farines !

A la caserne, deux copains, légèrement émus par le jus de la cantine, se disputent.
Pitou veut lancer à Merluchon une épithète mordante. Il ne trouve rien que ce mot :
— Cochon !
— Cet animal-là ne trouvera jamais le mot propre ! riposte Merluchon.

A la correctionnelle.
Le président.— Vous vous nommez bien Dubois ?
Le prévenu.— Oui, mon président.
Le président.— Alors comment se fait-il que vous ayez signé Durand au bas d'un billet à ordre ?
Le prévenu.— Dame... mon président, vous savez que les noms propres, ça n'a pas d'orthographe !

— Comment, Joséphine, vous ne marquez pas toutes mes chemises avec mes initiales ?
— Mais si, madame ; je les ai mises sur la première et j'ai écrit "idem" sur les autres.

Au cours :
— En général, messieurs, les larmes féminines ne prouvent rien. Dans la chaleur d'une discussion, la femme ne pleure pas ; la plupart du temps, elle transpire des yeux.

Monsieur Bébé a une dent qui ne tient plus qu'à un fil. On le mène chez le dentiste et, pour calmer les appréhensions de l'enfant, on lui fait remettre une pièce d'or toute neuve par son bourreau. Depuis ce jour-là Bébé examine attentivement ses dents et les remue soir et matin pour savoir si elles sont bonnes pour l'extraction.

Or, hier, papa et maman se querellaient au sujet d'une note de couturière quelque peu élevée.
Papa grondait, maman pleurait.
— Eh bien, je la payerai, moi, la couturière, s'écrie Bébé.
— Comment cela ?
— Je me ferai arracher toutes mes dents, et je donnerai mes pièces d'or à maman...
Bébé a été embrassé et la note de la couturière réglée séance tenante.

ILLUSTRATIONS D'UN

Roman-feuilleton où il y aura de noirs complets et des situations palpitantes d'intérêt



? Il laissait tomber sur le couple amoureux un regard furtif.



Il était facile de voir que sa gaieté était forcée et n'avait rien de naturel.



Elle leva la tête et un sourire angélique s'épanouit sur ses lèvres.



Rejetant la tête en arrière, elle fit entendre un rire argentin



Un rire sardonique se dessina sur sa figure.



Sa réponse fut un immense éclat de rire.

Mot d'enfant.
Les petits Irène voit arriver chez ses parents un superbe cuirassier. La haute taille du soldat excite l'admiration de la petite fille qui, ne pouvant plus contenir son enthousiasme, se met à tourner autour de lui en disant :
— Où donc est-il ?
— Que cherches-tu ? demande le militaire.
— L'escalier !

Quatre individus de mauvaise mine et de profession non douteuse entrent l'autre soir chez un marchand de vin des boulevards extérieurs et prennent place à une table.
— Garçon, un piquet, s'écrie l'un d'eux d'une voix enrouée.
Le garçon, qui les a reconnus pour quatre voleurs fieffés dont il a été victime trois mois auparavant, sort par l'arrière-boutique et reparait quelques minutes après avec un piquet de gardiens de la paix.
— Le piquet demandé... voilà !

Le major passe la visite.
Premier cuirassier.— Major, j'ai des coliques !
Deuxième cuirassier.— Major, moi, j'ai tout le contraire.
Le major.— Parfait ! très bien ! débrouillez-vous tous les deux !

De tous les pieds dont il est fait mention dans l'histoire, ceux de la Reine Berthe, de Charles Thibault et autres, il n'y en a pas qui aient acquis une renommée semblable à ceux de Cizole.

Cizole a des pieds de cochon qui feraient venir l'eau à la bouche de St Antoine. Cizole a élevé la charcuterie à la hauteur d'un art. Ses saucissons de Lyon, ses saucissons à l'ail, ses cervelas et ses galantines remportent la palme à Montréal. Le restaurant de la Renaissance No. 72 rue St Laurent offre tous les jours aux clients un menu des plus recherchés. La cave de l'établissement contient les vins des meilleurs crus. Observer que les prix de Cizole sont des plus modiques.

Figurez-vous, raconte un Yankee, que je me suis battu en duel à la carabine. On nous conduisit, mon adversaire et moi, aux deux extrémités d'un bois. J'avais doucement, me dissimulant derrière les arbres, quand au bout d'une heure j'aperçois mon adversaire qui me visait. Avant que j'aie pu me garer, il tira et me manqua ; moi, j'ai tiré en l'air.
— Ah ! c'est beau, c'est beau, c'est généreux s'écria un des interlocuteurs.
— J'oubliais de vous dire, reprit le narrateur, que mon adversaire était grimpé sur un arbre !

Calino raconte qu'il s'est disputé avec un insolent qui a osé lui donner un soufflet.
— Un soufflet ! lui dit quelqu'un, voilà une affaire qui a dû avoir des suites... je suppose...
— Pardieu !... si elle en a eues !... je vous prie de le croire... ma joue est restée enflée pendant huit jours !

Papa, dit une petite fille à son père, l'autre jour, tu embrasses bien mieux depuis que tu as fait affiler ton rasoir chez M. Mandurat, no 66 1/2 rue St-Laurent. C'est vrai, dit la mère qui l'avait remarqué et je vais conseiller à mes connaissances d'y envoyer leurs ciseaux, etc.

Le Dîner de Pâques. — Où faut-il le prendre. C'est à l'étal ou plutôt au marché universel de Charles Meunier, coin de la rue Craig et de la Côte St Lambert. Là vous trouverez les plus belles viandes inspectées d'Ontario, gibier, charcuterie, légumes, viandes salées et fumées, en un mot tout ce qui peut être nécessaire dans une cuisine bourgeoise. Pas n'est besoin d'aller aux grands marchés, on trouve tout chez Meunier, les prix sont très modérés. Effets livrés à domicile sans charge extra.—37—41

Cette triomphante réplique rappelle celle du digne homme qui faisait suivre sa signature de ce titre : — *origger*.
Quelqu'un lui demanda :
"Comment ! vous écrivez *horloger* par un *ô* ?"
Par un *o* ! par un *ô* ! Je voudrais vous y voir, vous ! Ça vous voulez-vous faire avec une plume qui crache comme ça !..."